



L'Hôtel-Dieu entame sa transfiguration



Les 4,6 hectares de friches de l'ancien Hôtel-Dieu de Clermont-Ferrand ne seront bientôt plus qu'un mauvais souvenir. Bouygues Immobilier va en effet y construire 450 logements en accession répartis sur cinq programmes de R + 2 à R + 7, une résidence étudiante, une résidence senior, 20 logements sociaux, 2 000 m2 de commerces et services de proximité et 550 places de parking en sous-sol.

Deux de ces programmes viennent tout juste d'être lancés, à savoir L'Intemporel, une résidence de 40 appartements (avec conservation d'une façade historique) dessinée par l'architecte Jean-Yves Quay, et Les Pavillons, une résidence de 243 logements signée Sud Architectes et [...]

article avec accès abonnés:<https://www.lemoniteur.fr/article/l-hotel-dieu-entame-sa-transfiguration.2012269>